

Anmeldung zu Abschlussarbeit und Begleitseminar Registration of the Thesis and Thesis' Seminar

Studiengang: Study program:	<input type="radio"/> Bachelor Mathematik <input type="radio"/> Master Mathematics	Matrikelnummer: Matriculation no.:	<input type="text"/>
Name, Vorname: Surname, first name:	<input type="text"/>		
Sprache der Arbeit: Language of the thesis:	** <input type="radio"/> deutsch / German <input type="radio"/> englisch / English	Bereich: Area:	<input type="text"/>
Titel der Arbeit: Title of the thesis:	<input type="text"/>		
BetreuerIn: Supervisor:	<input type="text"/>		

Hiermit melde ich mich gemäß der Prüfungsordnung für den o.g. Studiengang in Mathematik der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn zur Abschlussarbeit und zum Begleitseminar an.

Ich versichere, dass ich zum Zeitpunkt der Anmeldung bereits [B]90|[M]30* Leistungspunkte erworben habe. Der Bearbeitungszeitraum beträgt [B]5|[M]12* Monate. Das Thema der Arbeit kann nur einmal und nur innerhalb der ersten zwei Monate nach Ausgabe zurückgegeben werden.

Ich habe zur Kenntnis genommen, dass der benotete Vortrag im Begleitseminar in der Regel im Zeitraum von 4 Wochen vor bis 4 Wochen nach der Abgabe der Arbeit erfolgen soll.

Eine Abmeldung vom Begleitseminar ist nur möglich, wenn das Thema der Arbeit zurückgegeben wird.

Während des Bearbeitungszeitraums der Arbeit sind mindestens zwei Treffen von BetreuerIn und StudentIn sowie die regelmäßige Teilnahme am Begleitseminar verpflichtend.

I herewith register for the Thesis and the Thesis Seminar, according to the examination regulations for the a.m. study program in Mathematics of the Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät at the Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn.

I confirm that I have accumulated at least [B]90|[M]30 credit points up to the registration date. The duration of the thesis project is at most [B]5|[M]12* months. The topic of the thesis can be returned only once and only in the first two months after the date of issue.*

I have duly noted that the final graded talk in the thesis seminar should take place between 4 weeks before and 4 weeks after the thesis' submission.

Deregistration is not possible unless the topic of the thesis is returned.

During the preparation of the thesis, at least two meetings per semester between the supervisor and the student as well as regular attendance of the thesis seminar are mandatory.

Ich habe die [Anforderungen an Abschlussarbeiten](#) zur Kenntnis genommen.
I have taken note of the [requirements for theses](#).

[B]* Mir ist bekannt, dass ich für die Zulassung zur Bachelor-Begleitseminarprüfung eine Schulung in fachspezifischer Literaturrecherche absolviert haben muss. / *I am aware that in order to be admitted to the Bachelor thesis seminar I must have completed a training in subject-specific literature research.*

Datum: Unterschrift AntragstellerIn:
Date: Signature applicant:

Datum: Unterschrift BetreuerIn:
Date: Signature supervisor:

Bitte melden Sie die Arbeit unmittelbar nach der Themenvergabe an. Das Formular ist innerhalb von vier Wochen nach der Unterschrift des Betreuers beim Bachelor-Master-Büro abzugeben. / *Please register the thesis without delay after the topic has been fixed. The form is to be handed in at the Bachelor-Master-office within four weeks after the supervisor has signed it.*

* [B] Bachelor-, [M] Master-Studiengang / study program

** Bitte beachten Sie die Regeln zur Sprache bei [Abschlussarbeiten](#). / *Please observe the language rules for [theses](#).*